

**FACETTEN
DES
ISLAM**

SAÏDA KELLER-MESSAHLI



FACETTEN DES ISLAM IM KANTON ZUG

Die ›Kopftuchfrage‹ und muslimische Geschlechterrollen im Schwimmunterricht werden medial und gesellschaftlich breit debattiert. Anders als solche gebetsmühlenartige Diskussionen vertiefen wir Spannungsfelder um Geschlecht und Religion innerhalb des Islam in der Schweiz.

Das Projekt ›Facetten des Islam im Kanton Zug‹ umfasst 3 Teile: monatliche Diskussionsplattformen zu thematischen Schwerpunkten, eine Plakataktion im ganzen Raum Zug mit Statements daraus und eine abschliessende Podiumsdiskussion mit Rahmenveranstaltung am Internationalen Menschenrechtstag.

SIE SIND HERZLICH ZU EINEM MEINUNGSAUSTAUSCH
MIT DER REFERENTIN SAÏDA KELLER-MESSAHLI
EINGELADEN

VIERTE DISKUSSIONSPLATTFORM

DIESMAL ZUM THEMA
FRAUEN UND ISLAM

MITTWOCH
18. NOVEMBER 2009
EINTREFFEN UND
APÉRO
AB 19 UHR

INPUTREFERAT
AB 19.30 UHR
ANSCHLIESSENDE
DISKUSSION

STADT- UND KANTONS-
BIBLIOTHEK ZUG
(DACHRAUM)
ST.-OSWALDS-GASSE 21
6301 ZUG

REFERENTIN
SAÏDA KELLER-MESSAHLI
PRÄSIDENTIN DES FORUMS
FÜR EINEN FORTSCHRITTLICHEN ISLAM

MODERATION — CILEM TOERE

KOORDINATION & KONTAKT
INTEGRATIONSNETZ ZUG — ISLAM.ZUG@GMAIL.COM

WEITERE DISKUSSIONSPLATTFORMEN 2009: DO 10. DEZEMBER PODIUMSVERANSTALTUNG

INTEGRATIONSNETZ ZUG
POSTFACH
CH-6302 ZUG
WWW.INTEGRATIONSNETZ.ORG